

Rapport annuel 2004 de la commission compétitions

Durant l'année 2004 la Commission tournois n'a pas connu de changements de titulaires. Cependant le responsable du championnat suisse par groupes a d'ores et déjà annoncé que 2005 sera sa dernière saison en tant que responsable de cette compétition. Au moment de rédiger ce rapport, son successeur n'est pas encore désigné. Un changement est à signaler parmi les responsables régionaux de la Coupe Suisse. Kurt Moor a succédé à Paul Bühler. Que ce dernier soit ici encore remercié pour ces 10 ans d'activités à ce poste. La commission compte toujours 8 membres. Afin de régler les affaires courantes la commission a tenu trois séances durant l'année. Les différents directeurs de tournois travaillent naturellement de façon très autonome et la plus grande partie du travail est faite à la maison.

L'Assemblée Générale des Délégués a accepté une modification du règlement du CSE en cas d'égalité répétée lors de matchs de barrage. Dans le règlement de la Coupe Suisse, la Commission Technique a supprimé la disposition concernant le déroulement de la petite finale. Cette dernière était de toutes façons rarement disputée.

Des modifications des règlements du CSE et du CSG sont en préparation à l'intention de l'Assemblée des délégués de juin 2005. Se trouve également en préparation, la première réunion jamais organisée en Suisse des arbitres de langue francophone en mars 2005. Les arbitres de langue germanophone se réunissent tous les 5 ans en Suisse depuis fort longtemps déjà. La Commission Technique a attribué les endroits du CSI pour les années 2007 à 2009 : 2007 : Loèche-les Bains, 2008, Samnaun, 2009 Grächen.

Au mois de décembre ont eu lieu comme d'habitude les séances des capitaines de ligues nationales et des organisateurs de tournois. La séance des capitaines de ligues nationales s'est déroulée de façon tranquille et rapidement. Il n'y a pas eu de nouvelles décisions prises.

La séance des organisateurs de tournoi a connu une bonne fréquentation. Il est réjouissant de constater que plusieurs nouveaux tournois ont pu être rajoutés au calendrier.

Comme d'habitude la commission des compétitions a établi le calendrier échiquéen.

Concernant les différents tournois, je renvoie aux différents rapports séparés des membres de la commission.

16 janvier 2005

Marc Schaerer